



Die Fäaschtbänkler kommen am 7. September 2024 nach Schwalmstadt.

06.08.2024 15:35 CEST

## Hephata-Festtage 2024 mit „Fäaschtbänklern“, Julia Lindholm und Universal Design

Es ist wieder so weit: Die Hephata-Festtage finden am 7. und 8. September in Treysa statt – mit einem Konzert-Highlight am Samstagabend: Die „Fäaschtbänkler“ spielen auf der Bühne am Festplatz.

Neben dem Programm auf drei Bühnen locken eine große Marktmeile und drei Aktionsplätze mit Mitmachangeboten für die ganze Familie am 7. und 8. September auf das Stammgelände der Hephata Diakonie nach Schwalmstadt-Treysa. Präsentiert werden die Hephata-Festtage von der HNA. Mit Ausnahme

des Konzerts am Samstagabend ist der Eintritt zu den Hephata-Festtagen frei.

„Blech macht Spaß“ lautet das Motto am Samstagabend auf der Festplatz-Bühne. Neben den „Fäschtbänkern“ spielt ab 19 Uhr „Irrsinnig groß – die kleine Blasmusik“. Ab 20.30 Uhr gibt es dann „Blowpop“: Die Schweizer Band Fäschtbänkler ist für ihre mitreißenden Auftritte und ihre einzigartige Mischung aus modernen Beats, traditioneller Blasmusik und humorvollen Texten bekannt.



Sängerin Julia Lindholm tritt beim Abschlusskonzert am Sonntag auf.

Zum Abschlusskonzert der Hephata-Festtage steht am Sonntagnachmittag um 17 Uhr Julia Lindholm auf der Bühne. Als schwedische Sängerin Abba-Songs auf Deutsch zu singen: Das war der Durchbruch für Julia Lindholm. Die

Schlagersängerin liebt sowohl Schweden als auch Deutschland – und am allermeisten die Musik. Bereits ab 15 Uhr spielt das Happy Sound Orchestra aus Neustadt auf der Festplatz-Bühne.

Die weiteren Höhepunkte der Hephata-Festtage 2024 im Überblick:

### **Mobile Künstler**

Auf der Festmeile und den Aktionsplätzen unterwegs sein werden unter anderem „Howdiemania“ aus Marburg am Samstag sowie Maik Garthe, Robert Oberbeck und das Chanson-Duo Petra und Alexandre.

### **Bühnenprogramm für Kinder**

Die Auftritte des bekannten Liedermachers „Herr Müller und seine Gitarre“ werden von kleinen und großen Fans bereits mit Vorfreude erwartet. Außerdem auf und vor der Bühne zu erleben ist Kinderliedermacher Alex Schmeisser, der zum ersten Mal bei den Hephata-Festtagen zu Gast ist - sowie Tanz- und Sportgruppen aus der Region. Besucher können sich auf einen Tanz-Flashmob der Hephata-Werkstatt für Menschen mit Behinderung freuen und Springseil-Akrobatik bestaunen.

### **Bühne am Biodorf**

Italo Pop trifft am Samstag auf Irish Folk auf der Bühne am Biodorf: Zu hören sind der sizilianische Tenor Sebastiano Lo Medico, der bereits bei der Konzertreihe „Sommer-Oase“ im vergangenen Jahr zu Gast war und Irish-Folk-Musiker Paddy Schmidt. Am Sonntag gibt es auf der Bühne am Biodorf Rock, Pop, Soul und Blues mit der Coverband „Lemonade Days“ aus Kassel und Soulsängerin Diana Babalola. Sie stand 2018 im Halbfinale der Castingshow „The Voice of Germany“. Mit Band interpretiert sie Songs von Amy Winehouse bis Whitney Houston.



Die Coverband "Lemonade Days" aus Kassel spielt am Sonntag auf der Bühne am Biodorf.

## **Retter-Meile**

Auch in diesem Jahr präsentieren hiesige Feuerwehren und Rettungsdienste sich und ihre Arbeit am Sonntag und laden zu Mitmachaktionen ein.

## **Aktionsplätze**

Jede Menge Angebote für Kinder und Jugendliche gibt es auf dem Aktionsplatz der Jugend, den die Hephata-Kindertagesstätte, der Bereich Jugend-, Familien- und Berufshilfe sowie die Förderschulen inhaltlich gestalten. Rund um das Thema Inklusion dreht sich alles auf dem Platz der Hephata Sozialen Teilhabe, während im Biodorf die landwirtschaftlichen Betriebe der sozialen Rehabilitation Hephatas leckere Köstlichkeiten anbieten.

## **Marktstände**

Entlang der Festmeile und auf den Aktionsplätzen locken zahlreiche Marktstände mit ihren Angeboten. Die Palette reicht dabei wieder von Verkaufsständen mit kreativen und kunsthandwerklichen Artikeln über Informationsstände bis hin zu Mitmachangeboten für die ganze Familie.

## Universal Design-Ausstellung

Im Rahmen der Hephata-Festtage findet die diesjährige Jury-Ausstellung des Universal Design Awards statt. Um sich für den Award zu bewerben, können Unternehmen, Designer\*innen, Studierende und soziale Einrichtungen jährlich mehr als 100 Produkte, Dienstleistungen und Architekturen einreichen. Bereits am Freitag, 6. September, wird die Expertenjury im Kirchsaal der Hephata-Kirche tagen, am Samstag und Sonntag können Besucherinnen und Besucher des Festivals die Ausstellung anschauen und als Publikumsjury selbst ihr Urteil über die eingereichten Beiträge abgeben. Die Einrichtung des Hephata-Gärtnereiladens sowie ein Straßenbesen und das Wurstschneidebrett, gefertigt in Hephata-Einrichtungen, wurden in den vergangenen Jahren bereits mit dem Preis für Universal Design ausgezeichnet.

*Für die „Fäaschtbänkler“ gibt es noch ein geringes Kontingent an Ticktes im Online-Vorverkauf unter [hephata.de/festtage](http://hephata.de/festtage). Restkarten werden an der Abendkasse am 7. September angeboten.*

---

Hephata engagiert sich als diakonisches Unternehmen seit 1901 in der Rechtsform eines gemeinnützigen Vereins für Menschen, die Unterstützung brauchen, gleich welchen Alters, Glaubens oder welcher Nationalität. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk. Hinter unserem Unternehmensnamen steht ein biblisches Hoffnungsbild: während Jesus einen Mann heilt, der taub und stumm ist, spricht er das Wort „Hephata“. (Markus 7, 32-37)

In evangelischer Tradition arbeiten wir in der Jugendhilfe und der Behindertenhilfe, in der Rehabilitation Suchtkranker, in Psychiatrie und Neurologie, in der Heilpädagogik, der Wohnungslosenhilfe, in Förderschulen und der beruflichen Bildung. In unserer Tochtergesellschaft Hephata soziale Dienste und Einrichtungen gGmbH (hsde) bieten wir zudem an mehreren Standorten ambulante und stationäre Hilfen für Seniorinnen und Senioren an.

Wir bilden Mitarbeitende für verschiedene Berufe der sozialen und pflegerischen Arbeit, auch in Kooperation mit der Evangelischen Fachhochschule Darmstadt, aus. Wir legen Wert auf eine theologisch-diakonische Qualifikation.

Hephata Diakonie beschäftigt aktuell mehr als 3.000 Mitarbeitende. Sie arbeiten in unterschiedlichen Berufsfeldern, sind gut qualifiziert und entwickeln die Leistungsangebote zukunftsorientiert weiter. Diakone und Diakoninnen und Interessierte organisieren sich in der Diakonischen Gemeinschaft Hephata.

Hephata Diakonie ist in Hessen und angrenzenden Bundesländern tätig. Der Sitz unseres Unternehmens ist seit Beginn in Schwalmstadt-Treysa.

## Kontaktpersonen



**Johannes Fuhr**

Pressekontakt

Leiter interne und externe Kommunikation

[johannes.fuhr@hephata.de](mailto:johannes.fuhr@hephata.de)

06691181316



**Melanie Schmitt**

Pressekontakt

Stellvertretende Leiterin interne und externe Kommunikation

[melanie.schmitt@hephata.de](mailto:melanie.schmitt@hephata.de)

06691181316